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GUADALAJARA TLAJOMULCO

Reparten Rosca y 
chocolate caliente 
en el Centro 

Inician los 
festejos de los 

Reyes Magos
 en Cajititlán

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, anunció en el parque Agua Azul que ya dio la 
instrucción para iniciar con la quinta etapa de plazas para 450 trabajadores del Sector Salud
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Redacción/Quadratín Jalisco 

En la colonia El Morito, en San 
Martín de las Flores, el Gobierno 
de Tlaquepaque rescató a 8 
perritos por presunto maltrato 

animal; dos más se encontraban ya sin 
vida. 

Gracias a un reporte vecinal, la 
Unidad de Bienestar Animal logró 
poner a salvo a los animalitos quienes 
ahora se encuentran recibiendo 
atención por parte de especialistas. 

El subdirector de Bienestar Animal 
del Ayuntamiento, Juan Armando Cruz 
Vargas, mencionó que cinco lomitos 
adultos y los tres cachorros rescatados, 
se encuentran en tratamiento y bajo 
observación médica. Dos fueron 
encontrados sin vida, en lugar de los 
hechos. 

“Los caninos se encuentran con una 
condición corporal óptima y un estado 
de salud sano; sin embargo, se realizará 
la desparasitación de los animales 
y comenzarán con la valoración 
clínica para la aplicación de vacunas 
y posteriormente la esterilización o 
castración”, expresó Cruz Vargas. 

Además, el funcionario municipal 
indicó que después de recibir 
la atención médica veterinaria 
necesaria, se pondrán en adopción. 
Respecto a ello, la médica veterinaria, 
María del Socorro Carvajal Paredes, 
detalló que la Unidad de Bienestar 
Animal, cuenta con un programa 
de adopción, el cual les brinda una 
segunda oportunidad a aquellas 
mascotas que llegaron a esta 

Atiende Tlaquepaque 
a perritos rescatados
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Gracias a un reporte vecinal, la Unidad de Bienestar Animal logró poner a salvo 
a los animalitos quienes ahora se encuentran recibiendo atención médica

Cinco lomitos adultos y los tres cachorros rescatados ya reciben atención médica. 

Un perrito se encontraba en situación de 
abandono y maltrato.
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Rehabilita 
Tlajomulco 
a animalito 
rescatado  
Redacción/Quadratín Jalisco 

Luego de que a través de redes 
sociales, se reportara a las 
autoridades que un perrito se 

encontraba en situación de abandono 
y maltrato al interior de una vivienda 
deshabitada, policías de Tlajomulco 
brindan atención al animalito. 

Especialistas de la Unidad de 
Acopio y Salud Animal Municipal de 
Tlajo (UNASAM) realizaron la revisión 
de la mascota, incluyendo estudios 
clínicos en un hospital particular, 
para determinar su estado de salud 
y descartar daño en sus órganos 
internos. Al perrito se le asignará 
un programa de rehabilitación para 
ayudarlo a recuperar su condición 
corporal. 

La UNASAM mantiene contacto 
con algunas asociaciones civiles que 
promueven la adopción responsable, 
las cuales ayudarán a buscar una 
familia para el perrito y pueda terminar 
su rehabilitación.

Los caninos se 
encuentran con 

una condición corporal 
óptima y un estado de 
salud sano

Juan Armando Cruz Vargas

“Valoramos que su comportamiento 
sea el adecuado para que tenga una 
segunda oportunidad con una familia, 
eso es lo que buscamos. Primero 
pasamos por un periodo de observación 
de 10 días donde valoramos que estén 
sanos con buen comportamiento, sean 
sociables y que no tengan ningún 
signo de agresividad con los humanos, 
y después los ponemos adopción a una 
familia responsable”. 

Finalmente, Carvajal Paredes 
señaló que toda mascota que sea 
puesta en adopción, se entregarán 
desparasitadas, esterilizadas y 
vacunadas.

dependencia para su resguardo 
debido a diversas situaciones como 
maltrato animal o abandono. 
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Celebran a las y los 
enfermeros de Jalisco 

En el Parque Agua Azul, acompañados de mariachi, el gobernador, 
Pablo Lemus, anunció la basificación de 450 de ellos

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Compartiendo varias roscas de 
Reyes y música de mariachi en el 
Parque Agua Azul, el gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus, festejó 

el día de las y los enfermeros donde 
anunció la basificación de 450 de ellos.

“Pero, lo más bonito está por venir, 
porque en este momento, frente a 
todas ustedes, frente a todos ustedes, 
le estoy girando la instrucción tanto 
a la Coordinadora, Andrea Blanco, 
al secretario de Salud, al director del 
OPD, para iniciar con la quinta etapa 
de basificación para ustedes. Van a ser 
450 plazas para el sector salud a partir 
de este momento. Ustedes saben que 
es un tema que nunca termina, porque 
cumpliendo los seis años un día, 
tenemos nuevas personas que tenemos 
que estar basificando”.

El estimado es que en Jalisco 
trabajan entre 20 a 25 mil enfermeras 
y enfermeros, el secretario de Salud, 
Héctor Raúl Pérez Gómez recordó que 
su día se conmemora desde 1931, 
pero estos servidores tomaron mayor 

importancia debido a la pandemia 
por el Covid 19 cuando estuvieron 
en la primera línea salvando vidas y 
exponiendo la propia.

En su discurso, el gobernador 
Pablo Lemus también anunció un 

fondo de 10 millones de pesos para 
profesionalización y capacitación de 
las y los enfermeros del sector salud 
de Jalisco y mencionó que este 2025 
arrancó con grandes proyectos en la 
materia.
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Lemus anunció un fondo de 10 mdp para profesionalización y capacitación de las y los enfermeros.

El gobernador de 
Jalisco, Pablo Lemus.
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Planteará Lemus idea de arcos de seguridad a Gobernadores
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Entre temas de seguridad y 
planificación esta semana para el 
gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, 

tendrá agenda llena porque el miércoles 
participará en la reunión regional de 
seguridad de occidente en Zacatecas 
con la presencia de ocho gobernadoras 
y gobernadores, mientras que el jueves 
y viernes habrá encerrona de gabinete 
estatal para la planificación de los 
proyectos de este año.

“El poder tener un blindaje de las 
fronteras. Nosotros vamos a entrarle a la 
inversión en materia de tecnología con 

arcos carreteros, en todas las casetas 
que unen a Jalisco con otros estados 
de la República y queremos hacerlo 
en la misma tecnología, primero que 
la Federación, pero también que 
otros estados y que podamos estar 
compartiendo datos. Voy a informar 
también de la creación de la Policía 
Estatal de Caminos, 450 nuevos 
elementos, 150 nuevas patrullas, está 
saliendo ya en estos días la licitación 
para la adquisición”.

Este martes recibirá al secretario de 
Economía federal, por estas actividades 
será hasta la próxima semana que 
tendrá la primera reunión con los 

colectivos y familiares de personas 
desaparecidas para determinar los 
cargos, si hay cambios o si se quedan 
los que están como parte de esta 
política pública sobre todo ahora que 
ya existe una Secretaría de Inteligencia 
y Búsqueda.

PORTA PLACAS
Por otro lado, en entrevista, 

justificó que el próximo fin de 
semana comiencen a infraccionar 
a automovilistas cuyo porta placas 
impida la visibilidad, aseguró que es 
por un tema de seguridad y para evitar 
que sigan evadiendo la foto infracción.

El gobernador del estado, 
Pablo Lemus Navarro, reiteró 
desde Puerto Vallarta que, 
la seguridad es el tema más 
importante de su Gobierno.
El mandatario estatal, acudió 
la mañana de este lunes a 
la ceremonia de toma de 
posesión al cargo y protesta 
de bandera del nuevo 
comandante de la 41 Zona 
Militar.
Ahí, Lemus Navarro agradeció 
al comandante saliente 
General Brigadier Diplomado 
Estado Mayor, Jesús Alejandro 
Adame Cabrera, quien estuvo 
al frente de la 41 Zona Militar 
por poco más de un año.

LA SEGURIDAD, 
EL TEMA MÁS 
IMPORTANTE

Habló de la construcción de un nuevo 
hospital en Encarnación de Díaz, de 
concretar el proyecto de los hospitales 
escuela, comenzando con Puerto 
Vallarta en el Centro Universitario 
de la Costa y aseguró que cumplirá 
su compromiso de un abasto de 
medicamentos del 92 por ciento en 
todas las clínicas y centros de salud 
toda vez que en estos momentos el 
promedio es de 72 por ciento.
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Redacción/Quadratín Jalisco 

Para posicionarse como una de las 
entidades líderes en el país por la 
generación de fuentes de empleo, 

Jalisco acumuló 30 mil 724 nuevos 
puestos de trabajo dentro del sector 
formal durante 2024. 

En este periodo los datos reportados 
por el Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS), colocan al estado en el 
tercer lugar nacional por creación de 
plazas laborales. 

El año pasado, en el país fue reportada 
la creación de 213 mil 993 nuevos 

empleos, de los cuales Jalisco aporta 14 
por ciento; esto quiere decir que 14 de 
cada 100 empleos a nivel nacional son 

generados en el estado. 
El primer lugar en generación de 

plazas laborales formales durante 2024 
lo ocupa el Estado de México, con 79 mil 
329 empleos, seguido por Nuevo León, 
que registró 66 mil 717 nuevos puestos. 

También posicionándose como una 
de las entidades con mayor cantidad de 
trabajadores asegurados inscritos ante 
el IMSS, Jalisco se ubica en el segundo 
lugar a nivel nacional con dos millones 
26 mil 81 empleos formales. 

En primer lugar se encuentra la 
Ciudad de México, con tres millones 
479 mil 354 empleos asegurados.

4

Entrega DIF Jalisco más de 
4 mil juguetes para la niñez 

Los artículos fueron 
distribuidos en distintas 

asociaciones civiles, 
albergues y familias 

en condiciones de 
vulnerabilidad 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Gracias al apoyo de la ciudadanía 
y colaboradores de distintas 
dependencias gubernamentales, 
incluyendo al personal del DIF 

Jalisco y municipales, se lograron 
recolectar miles de juguetes que 
llegaron a manos de niños y niñas en 
situación de vulnerabilidad. 

La colecta realizada en las 
instalaciones del Sistema DIF 
Jalisco desde el 13 de diciembre y 
hasta el 05 de enero de este año, 
recaudó casi 4 mil juguetes nuevos, 
no bélicos y que no usen baterías, 
los cuales fueron distribuidos 
en distintas asociaciones civiles, 
albergues y familias en condiciones 
de vulnerabilidad en diferentes 
municipios, además de unirse a la 

campaña televisiva este lunes 6 de 
enero. 

Durante su participación en la 
entrega del Juguetón 2025 Maye Villa, 
Presidenta de DIF Jalisco, agradeció 
a TV azteca por llevar a cabo esta 
iniciativa que se ha convertido en una 
tradición durante 3 décadas, así como 
a las personas que se sumaron con su 
donativo de juguetes, al tiempo que 
deseó un feliz Día de Reyes a todas las 
niñas y niños.
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Maye Villa se encargó de entregar los juguetes. 

Niños y niñas realizaron fila para recibir un 
artículo. 

Maye Villa y Claudia Peña unirán esfuerzos. 
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Maye Villa y 
Claudia Peña, 
por los más 
necesitados 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Como parte de una agenda en 
común de beneficio para los 
vallartenses, se llevó a cabo una 

gira de trabajo entre el Sistema DIF 
Jalisco y el DIF Municipal que preside 
Claudia Peña Gómez, donde se hizo 
entrega de apoyo alimenticio por 
parte del Estado a familias de infantes 
que atraviesan una condición de 
salud. 

La presidenta del DIF estatal, 
Maye Villa de Lemus, aprovechó la 
visita al puerto para establecer un 
compromiso hacia la asistencia social 
en esta ciudad y generar lazos con las 
autoridades de DIF Vallarta. 

“Les prometo que me tendrán 
cercana a esta institución, estamos 
haciendo buen equipo con Claudia 
y vamos a estarlos visitando muy 
pronto con buena noticias”, indicó. 

Además de conocer las oficinas 
centrales, se visitó a los niños y niñas 
del albergue infantil regional Vida 
Nueva y a los asilados del Centro de 
Atención Integral al Adulto Mayor 

-CAIAM-, en donde se dieron a 
conocer las necesidades que 

existen para generar un 
proyecto integral de 

rehabilitación entre 
ambos Sistemas 

DIF.

Jalisco cerró el 2024 con más de 30 mil nuevos empleos 

 Jalisco se ubica en el segundo lugar a nivel 
nacional de inscritos en el IMSS. 
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Reparten Rosca de 
Reyes a contribuyentes

Para comodidad de las y los cumplidores, las 15 recaudadoras 
del AMG cuentan con horarios extendidos de atención de 6 a 18 horas

Redacción/Quadratín Jalisco

Como suele ocurrir siempre 
a principios de año, los más 
cumplidos en sus pagos son los 
adultos mayores, por este motivo, 

la Secretaría de la Hacienda Pública, 
repartió Rosca de Reyes y café a las y los 
contribuyentes que acudieron, a partir 
de las 6 horas, a las recaudadoras del 
Área Metropolitana de Guadalajara para 
cumplir con sus obligaciones fiscales.  

El gesto tuvo lugar en ocho 
recaudadoras metropolitanas ubicadas 
en Guadalajara Centro, Antigua Central 
Camionera, Oblatos, Prolongación 
Alcalde, Setran, Pila Seca, Zapopan 
Centro y Las Águilas.  

En la jornada las oficinas también 
están ambientadas con música, para 
hacer más amena la experiencia de 
quienes acuden a realizar sus trámites. 

Para comodidad de las y los 
contribuyentes las 15 recaudadoras 
del AMG cuentan con horarios 
extendidos de atención de 6 a 18 
horas, mientras que las oficinas de Las 
Águilas y el CISZ permanecen abiertas 
hasta las 22 horas. 

A través de un comunicado, el 
gobierno estatal recordó que el 
paquete 3×1 permite a las y los 

jaliscienses obtener el refrendo anual, 
la verificación vehicular gratuita y la 
sustitución de placas por un único pago 
de 900 pesos, beneficio que estará 
vigente durante todo 2025.

“Hoy vine a pagar el refrendo 
vehicular. Fantástica la atención, llegué 

aquí a las 7:00, entré y ya estoy afuera, 
muy rápido el servicio. Dichosos los 
tapatíos de recibir la rosca y el café, 
quiero agradecerle mucho a todo el 
personal del Gobierno del Estado, 
que sacrifica sus horarios”, indicó un 
contribuyente. 
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Un delicioso trozo de rosca acompañado de cafecito para el frío, fue la forma en la que se les consintió. 

David Zamora añadió que también se 
pavimentarán calles y avenidas aledañas.
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Construirá Siop 
2 estaciones 
más de Mi Macro 
Periférico 
Redacción/Quadratín Jalisco

Previo a las estaciones del Macro 
Periférico que lleguen al centro 
de Tonalá, la Secretaría de 

Infraestructura y Obra Pública planea 
construir dos más, intermedias entre 
las de la Academia de Policía y la de la 
colonia Jalisco, explicó su titular, David 
Zamora Bueno. 

“Lo que se propuso con el gobernador 
es continuar con el circuito. Esto es, 
tenemos dos estaciones intermedias de 
donde está construida la de la Academia 
de Policía. A la última de Mi Macro es 
iniciar con esas dos. Posteriormente hay 
otra intermedia entre la Academia de 
Policía y colonia Jalisco, e ir agarrando un 
corte para ya ir cerrando todo ese circuito. 
Esto antes de pensar en las que llevarían 
al centro de Tonalá. Pero se inicia en este 
mismo año”. 

El titular de Siop agregó que 
aprovecharán la construcción de estas 
estaciones intermedias para pavimentar 
las calles y avenidas con concreto 
hidráulico y construir la estación Cantera 
que quedó pendiente cerca de Adolf 
Horn. Y aunque en su primera visita a 
Jalisco la presidenta de México, Claudia 
Sheinbaum, recibió toda la información 
sobre los tramos carreteros federales 
más urgentes para su intervención, el 
secretario de Infraestructura y Obras 
Públicas, David Zamora Bueno, reconoció 
que no existe hasta el momento un 
compromiso concreto de recursos para 
resolver esta solicitud añeja. 

Ruta corredor López Mateos llega a 60 mil usuarios diarios
Redacción/Quadratín Jalisco

De acuerdo con los últimos datos, 
la ruta del corredor López Mateos 
ya registra 60 mil usuarios al día 

y en crecimiento, informó el secretario 
del Transporte, Diego Monraz, quien 
aseguró que este servicio seguirá en 
mejora para ampliar su capacidad y que 
sea más seguro. 

“Que ha funcionado bien. Las 
unidades de mayor capacidad han 
ayudado también a que ascensos y 
descensos sean más rápidos y más 

completos. Se queda menos gente 
esperando una segunda unidad o 
prácticamente ya muy pocas o ninguna. 
El usuario se siente más protegido en 
las estaciones iluminadas por Internet, 
vigiladas, hay cajeros para recargar”. 

“O sea, es una serie de ventajas, de 
beneficios que antes no existían y 
que, aunque no es la infraestructura 
tan robusta como un macro o un tren 
eléctrico, pues sí ayuda, da beneficios 
que tienen también esos sistemas de 
transporte masivo. Ya superó los 60 mil 
usuarios, cosa que a veces algún sistema 

hasta de tren eléctrico en el país o de 
metro no tienen tantos usuarios al día 
como estos”.

Por otro lado, hasta el momento es 
posible pagar el transporte público con 
tarjeta bancaria en Mi Macro Periférico 
y en la ruta eléctrica del Aeropuerto, 
pero este año la meta es llegar 
a más servicios y ciudades 
como Puerto Vallarta, 
informó el secretario 
del Transporte, 
Diego Monraz 
Villaseñor.
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Estrena Hospitalito de 
Zapopan áreas remodeladas
Redacción/Quadratín Jalisco

El presidente municipal de 
Zapopan, Juan José Frangie, 
acompañado del gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, 

entregaron las obras de rehabilitación 
del Hospital General de Zapopan, 
mejor conocido como Hospitalito, 
y que requirieron de una inversión 
superior a los 53 millones de pesos.

Los trabajos consistieron en la 
reparación de las entradas del 
nosocomio, restauración del elevador 
principal, remodelación del área de 
cocina, se crearon accesos universales 
y se instaló una pérgola en la entrada 
principal para cubrir del clima a las y 
los usuarios, entre otras acciones.

El alcalde, Juan José Frangie, 
enfatizó que en materia de salud no se 
escatimará en el municipio, además, 
informó que uno de los objetivos de su 
administración es rehabilitar todas las 
unidades médicas del municipio.

“El Hospitalito es un icono de 
Zapopan, por eso desde hace 
nueve años comenzamos con estas 
remodelaciones para lograr tener el 
hospital que tenemos el día de hoy. 
Hoy tenemos un presupuesto de 900 
millones de pesos tan solo para este año. 
Nuestras Cruz Verde ya se encuentran 
todas remodeladas, y en los próximos 
meses estaremos inaugurando el 
Hospitalito Sur”, mencionó.

Pablo Lemus Navarro, gobernador 
de Jalisco, reconoció el trabajo  que 
ha realizado el presidente municipal 

de Zapopan en los últimos años en 
materia de salud.

“Cuando llegué a Zapopan a ser 
Alcalde, este hospital se nos estaba 
cayendo. Hoy veo un hospital que 
está a la altura de un hospital privado 
y que brinda un servicio a todas las 
personas que llegan aquí”.

El Gobernador reconoció el trabajo 
del personal médico que labora en 
el Hospitalito. “Regresar a Zapopan 
a donde comenzó todo es hermoso, 
es muy bonito estar en este Hospital, 
hoy quiero reconocer su trabajo hoy 
en su día, por siempre dar lo mejor de 
ellos por sus enfermos”.
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El Gobernador, Pablo Lemus, acompañó al alcalde zapopano, Juan José Frangie a entregar la obra.

El secretario de Salud, explicó que fue 
detenido quien ocupaba este encargo.
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Hospital de 
Mascota lleva 2 
meses sin director 
administrativo

Haremy Reyes /Quadratín Jalisco

Ahora que las autoridades estatales 
acaban de enterarse de que el 
Hospital de Mascota lleva dos 

meses sin director administrativo 
porque fue detenido, el secretario de 
Salud de Jalisco, Héctor Raúl Pérez 
Gómez indicó que, aunque no ha dejado 
de operar, acudirá personalmente a 
reunirse con el presidente municipal 
para resolver esta situación.

“Directamente para ver qué es lo 
que está ocurriendo ahí. El presidente 
municipal le hizo saber al gobernador 
que estaba con menos actividad 
asistencial el hospital. Nosotros 
queremos atender de forma muy 
directa las cosas y por eso vamos 
a hacer la visita presencial para ver 
exactamente qué podría estar haciendo 
falta en el hospital. Tenemos la plantilla 
de personal prácticamente completa, 
pero queremos saber directamente 
si algún aspecto directivo, gerencial, 
si alguna necesidad de insumos, por 
ejemplo, fármacos, etcétera, podría ser 
la razón de esta queja”.

Incluso el propio gobernador 
Pablo Lemus admitió que esta 
información le sorprendió porque 
se acaba de enterar, pero que de 
inmediato instruyó al secretario 
de Salud para atender este caso. 
Sin aportar más datos, Pérez Gómez 
dijo que el director administrativo fue 
detenido por un tema personal que no 
tiene que ver con sus funciones.

En Zapopan ya pagaron el predial más de 29 mil personas
Redacción/Quadratín Jalisco

Del 1 al 6 de enero de este 2025, 
más de 29 mil personas ya 
realizaron el pago de predial en 

Zapopan.  
En conferencia de prensa 

el presidente municipal 
Juan José Frangie, 

reveló que hasta el 
28 de febrero 

se estará ofreciendo un 10 por ciento 
de descuento por el pago de dicho 
impuesto.  “La ciudadanía ve en qué se 
invierte su dinero con el pago de sus 
impuestos, como lo es en la renovación 
de unidades deportivas, la renovación 
de calles, entre otras obras. La meta 
de este año es llegar a los 2 mil 100 
millones de pesos en recaudación de 
este impuesto. Hasta el corte de hoy 
tenemos ya más de 29 mil personas que 

han pagado su predial en Zapopan”.  
Para realizar el pago de impuesto 

predial, el Gobierno de Zapopan 
cuenta con más de 14 formas de 
pago, ocho oficinas recaudadoras, dos 
sitios de autopago, dos recaudadoras 
móviles, así como en las opciones de 
pago en línea, código QR, CoDi, app 
Predial Zapopan, bancos, tiendas de 
autoservicio tiendas de conveniencia, o 
en los quioscos digitales.

Se invirtieron más de 
53 millones de pesos 

en la rehabilitación del 
ingreso, la restauración 
del elevador y la mejora 

de la cocina
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Celebra Tlajomulco a 
los Santos Reyes Magos
Redacción/Quadratín Jalisco

Esperando la visita de más de un 
millón de personas, Tlajomulco 
y Cajititlán están de fiesta con la 
celebración patronal de los Reyes 

Magos, el presidente municipal Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, fue quien 
encabezó la madrugada de este lunes una 
caminata desde la cabecera municipal 
hasta la parroquia de los Santos Reyes. 

Destacó que la fiesta que data del siglo 
XVI es la celebración no Mariana más 
importante en su tipo en el país donde se 
veneran a los magos de oriente y donde 
se mezcla la fiesta religiosa con la cultura, 
la gastronomía, artesanías y la música con 
danzas y fiesta popular. Velázquez Chávez 
expresó el deseo de que la magia de los 
Reyes Magos, envuelva al municipio, a 
sus habitantes y sus visitantes nacionales 
y extranjeros. 

“Vamos hacer una petición para que 
nuestro municipio tenga su mejor 
año, que podamos unirnos las y los 
ciudadanos y con el apoyo de nuestros 
Santos Reyes para poder construir el 
mejor año que hayamos tenido en todos 
los sentidos; en servicios, en seguridad, 
en obras, prosperidad, desarrollo, 
infraestructura, entonces esto es para 
arrancar con toda energía, son nuestras 
fiestas más importantes del año, la fe es 
importantísima aquí en torno a nuestros 
Santos Reyes y esta manda la ofrecemos 
con el corazón y con mucha humildad”. 

Recordó que desde la semana pasada 
están aplicando un operativo 
especial para garantizar un festejo 
seguro, donde las familias puedan 
disfrutar de todas las atracciones 
que ofrece Tlajomulco y Cajititlán. 

En el operativo especial por 
los festejos de los Reyes Magos 
en Cajititlán, participaron 350 
personas, 100 de ellos personal de 
seguridad pública. Este martes 7 
de enero será el tradicional paseo 
en lancha de los Reyes Magos en la 
laguna de Cajititlán.
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El alcalde encabezó una caminata desde la cabecera municipal hasta la parroquia de los Reyes.

Los oficiales repartieron sonrisas entre 
niños y niñas.
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Guardia Nacional 
entrega juguetes 
y despensas en 
Villa Fontana
Redacción/Quadratín Jalisco

Elementos de la Guardia Nacional 
llevaron juguetes a los niños de la 
etapa 6 del fraccionamiento Villa 

Fontana Aqua, en el municipio de 
Tlajomulco de Zúñiga. En un espacio 
cercano al módulo municipal, fueron 
estacionadas varias patrullas que fueron 
decoradas con globos, y en las cajas 
transportaban más de mil 300 juguetes, 
desde muñecas, hasta balones, juegos 
armables, rompecabezas y estuches de 
carros. 

En el dispositivo participaron 72 
elementos, refirió el supervisor de zona, 
general, César Augusto Hernández 
Robledo, “es una colonia de alta 
incidencia delictiva donde se han estado 
presentando actividades en contra de 
la población de la sociedad, y lo que 
queremos es destacar, es que habrá más 
presencia de nosotros en esta colonia”. 

El oficial informó también que esta 
actividad es un ejercicio de proximidad 
institucional, “para darle a la población 
esta sensación de que estamos para 
atenderlos, para estar con ellos, y que nos 
conozcan de primera mano”. 

Cuando los oficiales entregaban los 
juguetes, más niños de otros puntos 
y fraccionamientos cercanos 
acudieron para que se les 
entregará un obsequio. 
Luego, los efectivos 
acudieron a los 
domicilios para 

Supervisa Quirino obras en Hacienda Santa Fe
Redacción/Quadratín Jalisco

Para este 2025, el presupuesto de 
obra pública en Tlajomulco será 
superior a los mil millones de pesos, 

recordó el presidente municipal Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, al supervisar 
los trabajos en tres obras que arrancaron 
el año pasado en diferentes puntos del 
fraccionamiento Hacienda Santa Fe. 

El alcalde afirmó que en la actual 
administración se ejercerá un 

presupuesto que privilegiará la obra 
pública para mejorar la infraestructura y 
los servicios en todo el municipio donde 
se canalizarán recursos de manera justa y 
equitativa. 

Hizo un llamado a los vecinos a 
disfrutar y llenar de vida estos espacios 
públicos, pero también los invitó a cuidar 
y conservar las mejoras realizadas en 
beneficio de todas y todos. 

Quirino supervisó las obras que se 
realizan en un parque público ubicado 

en Boulevard San Pedro Sula y la calle 
San Bernardo, donde se invertirán 6.97 
millones de pesos en la rehabilitación 
de las canchas, la construcción de una 
trotapista, colocación de banquetas, 
iluminación, arbolado, juegos infantiles y 
ejercitadores. 

Posteriormente, revisó las obras de 
rehabilitación del espacio público del 
parque clúster 17, en Hacienda San Fe, 
donde los trabajos implicarán una 
inversión de casi cuatro millones de pesos. 

Más de un millón de 
personas acudieron 
desde el inicio del 

novenario al poblado 
de Cajititlán para 

acompañar a Melchor, 
Gaspar y Baltazar

entregar despensas. 
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Celebran a los Reyes 
Magos en Tlaquepaque 
Participando en la convivencia de la tradicional Rosca de Reyes junto a trabajadoras, 
trabajadores y regidores del Gobierno Municipal, así como con las y los ciudadanos del 
municipio, la presidenta, Laura Imelda Pérez Segura, celebró el Día de Reyes.

Por la tarde, el evento continuó a las afueras de la Presidencia Municipal, donde la 
alcaldesa compartió con las y los tlaquepaquenses una monumental rosca. Decenas 
de familias se reunieron para disfrutar de este momento especial, lleno de alegría y 
tradición. 

Además, las niñas y los niños que asistieron pudieron llevarse a casa uno de los 
adornos del árbol navideño como recuerdo de estas festividades. 

En su mensaje, la alcaldesa expresó sus mejores deseos para este 2025, destacando la 
importancia de preservar nuestras tradiciones y trabajar unidos por un futuro próspero 
y lleno de bienestar. “Iniciemos este año con propósitos claros y compromiso para 
transformar Tlaquepaque en un lugar donde todas y todos podamos vivir mejor”, afirmó.
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Reparten Rosca de Reyes 
en el Centro de Guadalajara 

Con chocolate caliente, 
miles de tapatíos y 
visitantes pudieron 

disfrutar de la tradición 
por el 6 de enero 

Haremy Reyes/ Quadratín Jalisco 

Para alegría de miles de personas 
en el Centro Histórico tapatío, 
el Gobierno municipal partió y 
compartió una Rosca de Reyes en 

conmemoración de esta tradicional 
fecha.

La presidenta municipal, Verónica 
Delgadillo aprovechó para desear un 
año de bendiciones.

“Que sea un año acompañado 
por supuesto de salud, de muchas 
alegrías, de la oportunidad de 
compartir en familia momentos 
muy especiales. También que sea 
un año para que podamos trabajar 
juntas y juntos por esta ciudad 
que tanto queremos. Que juntas y 
juntos hagamos de Guadalajara esta 
ciudad que te cuida y que también 
le podamos todas y todos demostrar 
nuestro amor a la ciudad cuidándola.”

En total fueron repartidas 500 roscas 
de Reyes y chocolate caliente para 
miles de personas que estuvieron en 
el primer cuadro de la ciudad, muchos 
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La presidenta municipal, Verónica Delgadillo aprovechó para desear un año de bendiciones.

Que sea un año 
acompañado 

por supuesto de salud, 
de muchas alegrías, de la 
oportunidad de compartir 
en familia momentos 
muy especiales. También 
que sea un año para que 
podamos trabajar juntas y 
juntos por esta ciudad que 
tanto queremos

Verónica Delgadillo 

de ellos aprovecharon para disfrutar de 
las atracciones de Ilusionante que está 
a puntos de concluir.

Según dicta la tradición quien 

encuentra un Niño Dios en su pedazo 
de Rosca de Reyes está comprometido 
a compartir tamales el 2 de febrero, día 
de la Candelaria.

En total fueron repartidas 500 Roscas de 
Reyes y chocolate caliente.
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Negocia Chivas el 
regreso de Alan Pulido

Se espera que en las próximas horas pueda avanzar el trato 
de forma positiva y así el jugador vista la playera rojiblanca 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas está cerca de amarrar a 
su segundo refuerzo de cara 
al Torneo Clausura 2025, que 
arranca el próximo fin de semana. 

El equipo tenía necesidad de fortalecer 
su ofensiva y para ello la directiva 
ha volteado la mirada hacia un viejo 
conocido: Alan Pulido, delantero de 
33 años que ya fue campeón con el 
Guadalajara y que incluso consiguió 
un título de goleo individual antes de 
emigrar a la MLS de Estados Unidos.

Se espera que en las próximas 
horas pueda avanzar la negociación 
de forma positiva. Según ha podido 
saberse a través de fuentes cercanas 
a la dirigencia rojiblanca, el tema 
aún no está cerrado. Este domingo, 
Alan Pulido acudió a una clínica 
en la ciudad de Guadalajara para 
realizar parte de los exámenes físicos 
y médicos. Se espera que este lunes 
concluya esa etapa para entonces 
pasar a lo que resta por acordar entre 
las partes involucradas.

A través del entorno del propio 
futbolista, ha trascendido que 
existe ya un acuerdo entre Chivas 
y el Sporting Kansas City, en una 
operación que sería de compra. Al 
delantero mexicano le restan todavía 
dos años de contrato con el conjunto 
estadounidense, pero desde hace 
tiempo ha manifestado públicamente 
su deseo de volver al futbol mexicano. 
Incluso, ha expresado abiertamente 
su deseo de volver al Rebaño Sagrado. 

Las mismas fuentes allegadas al 
cuadro tapatío han explicado que 
la realización de exámenes físicos y 
médicos es prioridad para poder avanzar 
el tema. Existe especial preocupación 
en las rodillas de Alan Pulido, que han 
sufrido lesiones y el desgaste propio de 
un atacante potente, que está próximo 
a cumplir los 34 años de edad. Una vez 
superado ese escollo, se prevé que la 

negociación en cuanto al salario no sea 
tan complicada, pues existe voluntad 
de las partes involucradas.

Pulido aparece en el panorama como 
una opción de los dirigentes españoles 
Fran Pérez y Juan Carlos Martínez, 
quienes de primera instancia tenían en 
la mira al atacante Brandon Vázquez, 
mexicano que juega para la Selección 
de Estados Unidos, que desea dejar al 
Monterrey, pero para volver a la MLS.

Alan Pulido vivió ya una etapa exitosa 
con el Rebaño Sagrado. Fue campeón 
de Liga y de Concacaf. Se le recuerda 
no por una gran cantidad de goles en 

fase regular, pero sí por sus anotaciones 
en partidos importantes, que 
significaron títulos. Su mejor torneo a 
nivel individual fue el último que jugó 
con la camiseta rojiblanca, cuando se 
proclamó campeón de goleo con 12 
tantos. Entonces, se fue vendido al 
Sporting Kansas City por 10 millones 
de dólares.

Ahora, el delantero mexicano 
está muy cerca de volver 
a la Liga MX y podría 
convertirse en el 
segundo refuerzo 
de Chivas.
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Alan Pulido, delantero de 33 años, quiere regresar al Guadalajara. 

Alicia Cervantes hizo su gol 132. 
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Arranca el 
Rebaño Femenil 
con victoria
César Huerta/Quadratín Jalisco

Una nueva era ha comenzado para 
Chivas Femenil. Y lo hizo de forma 
exitosa. La tarde de este lunes, 

el técnico del Guadalajara, el español 
Antonio Contreras, se presentó en el 
Torneo Clausura 2025 de la Liga MX con 
una goleada a domicilio por 3-0 frente 
a las Centellas del Necaxa. En la cancha 
del Estadio Victoria, el Rebaño Sagrado 
sumó sus primeros tres puntos del 
certamen.

En los primeros instantes del 
encuentro, se le presentó un penal a 
favor. Alicia Cervantes fue quien se paró 
frente al manchón penal. Cobró a la 
izquierda de la guardameta, quien se 
tendió al lado opuesto. Así, al ‘5, llegó el 
1-0. El el tanto número 132 de Licha con 
la camiseta rojiblanca, con lo que igualó 
la cuota que alcanzó Omar Bravo en el 
futbol varonil.

La defensa se equivocó a intentar 
despejar. Amalia López apareció 
oportuna para hacer un recorte y 
enseguida mandó al fondo el 2-0 del 
Guadalajara, que así amaraba el triunfo.

Y poco más tarde, la zaga volvió a 
equivocarse al intentar cortar un centro 
nacido desde el costado derecho. 
Montserrat Hernández controló dentro 
del área. Soltó un zurdazo implacable 
que se coló directo al ángulo. Golazo 
para el 3-0 definitivo.


